
平成27年（2015年）８月１日 【３】ちば市議会だより

委員会等の構成

各種委員
監　査　委　員　村尾伊佐夫　　森　　茂樹
農業委員会委員　蛭田　浩文　　中島　賢治　　中村　公江　　近藤千鶴子

総務委員会
（所管事項）危機管理、防災、総合計画、行政改革、財政など
◎石井　茂隆　○川合　隆史　　青山　雅紀　　松井佳代子　　川村　博章
　白鳥　　誠　　近藤千鶴子　　米持　克彦　　布施　貴良　　野本　信正
保健消防委員会
（所管事項）保健医療、高齢者・障害者の福祉、救急、消防、病院など
◎森山　和博　○亀井　琢磨　　渡辺　　忍　　吉田　直義　　植草　　毅
　麻生　紀雄　　酒井　伸二　　小川　智之　　茂手木直忠　　福永　　洋
環境経済委員会
（所管事項）市民協働、文化・スポーツ振興、環境保全、ごみ、経済振興、農業など
◎山本　直史　○石川　　弘　　櫻井　　崇　　佐々木友樹　　松坂　吉則
　向後　保雄　　段木　和彦　　川岸　俊洋　　森　　茂樹　　佐々木久昭
教育未来委員会
（所管事項）子どもの福祉、子育て、教育、生涯学習など
◎岩井　雅夫　○伊藤　康平　　阿部　　智　　椛澤　洋平　　三井美和香
　村尾伊佐夫　　宇留間又衛門　　中村　公江　　三須　和夫　　三瓶　輝枝
都市建設委員会
（所管事項）まちづくり、公園、住宅、道路、上下水道など
◎秋葉　忠雄　○田畑　直子　　桜井　秀夫　　岩﨑　明子　　蛭田　浩文
　小松﨑文嘉　　中島　賢治　　盛田　眞弓　　石橋　　毅　　橋本　　登

定数11人（◎は委員長、○は副委員長）特別委員会
大都市制度・地方創生調査特別委員会
　大都市の実態に対応した行財政制度の確立と地方分権の推進や、地方創生
に関することについて調査します。
◎麻生　紀雄　○川岸　俊洋　　亀井　琢磨　　椛澤　洋平　　森山　和博
　川合　隆史　　川村　博章　　三須　和夫　　石井　茂隆　　石橋　　毅
　福永　　洋
新庁舎整備調査特別委員会
　新庁舎に求められる機能とあり方や、庁舎と敷地の一体的な有効活用等に
ついて調査します。
◎植草　　毅　○酒井　伸二　　吉田　直義　　伊藤　康平　　宇留間又衛門
　小川　智之　　米持　克彦　　三瓶　輝枝　　佐々木久昭　　布施　貴良
　野本　信正

第２回定例会において、議案や請願・陳情を、所管の常任委員会で、
細部にわたり審査しました。主な質疑をご紹介します。

定数10人（◎は委員長、○は副委員長）常任委員会

定数11人（◎は委員長、○は副委員長）議会運営委員会
　議事日程や議案、意見書、請願・陳情の取り扱いなど、議会の運営に関す
ることを協議します。
◎小松﨑文嘉　○段木　和彦　　森山　和博　　岩井　雅夫　　三井美和香
　佐々木友樹　　松坂　吉則　　中島　賢治　　山本　直史　　中村　公江
　近藤千鶴子

保健消防委員会（議案10件、発議１件、陳情１件）
市立病院の施設一括管理による

経費削減効果は
問 現在、青葉病院と海浜病院は、病院ごと

に施設管理委託をしているが、一括で行
うことにより、削減できる経費はどれくらい
か。

答 両市立病院で行っている各業務委託をす
べて合わせることにより、約４％の経費

削減、平成26年度の契約実績で試算すると、
約2,300万円の削減効果が見込まれる。

都市建設委員会（議案６件）
地区計画区域内の建築物高さ制限に

対する住民への配慮は
問 千葉大学西千葉キャンパスと千葉県がんセンター

は、新たに地区計画を導入することで、地区の制
限を超えた高さの建築が可能となるが、地域住民の理解
は得られているか。

答 地区計画では、理解を得るため周辺の方に丁寧に
説明をして合意を得ていく。同時に、周辺の環境

にも影響がないかを含めて検討し、決定していく。

総務委員会（議案２件）
マイナンバー制度導入の経費は
問 平成27年10月からスタートするマイナ

ンバー制度の市の予算総額と目的・効果
は。

答 本市での導入経費は、概算で総額約16億
円となる見込みである。導入の効果とし

て、今後予定している住民票などのコンビニ
交付や各種申請時の添付書類の省略が可能と
なることにより、市民の利便性が高まること
や人件費の削減が期待できる。

常任委員会審査から

教育未来委員会（議案５件、請願１件）
市立博物館を魅力ある施設とするためには
問 平成27年７月より加曽利貝塚博物館と郷土博物

館の入館料を無料とするとのことだが、本来多く
の方に来ていただき、貝塚や千葉氏の歴史を知ってい
ただくためには、魅力ある施設とすることが大切だと
考えるが、いかがか。

答 今後、魅力ある施設にするために、他の博物館と
の共同イベントの開催や、資料を借用した企画展

を行うなど、具体的な戦略を検討していきたい。 千葉氏像と郷土博物館

環境経済委員会（議案13件、請願１件、陳情３件）
文化施設の指定管理者を

非公募とする理由は
問 市民会館、文化センターなどの指定管理

者を公募としない理由は。

答 市民会館は、老朽化による突発的な修繕
などに柔軟に対応し、その機能を維持す

ること、文化センターは、本市の文化振興の
拠点施設として、長期継続的に市と一体とな
って文化施策の推進を図ることなど、各状況
に適切・確実に対応する必要があるため。

　平成27年10月から、受給者の負担軽減のため、これまでの医療機関へいったん支払い
をした後に市へ手続きをして払い戻しを受ける方式から、現物給付方式（医療機関で受
給券を提示することにより、一部負担金を除き、医療費を支払うことなく受診すること
ができる方式）へ変更します。
　今後は、通院１回、入院１日につき300円を医療機関の窓口で負担することになりま
す（世帯の市民税所得割の合計が３万3,000円未満の方は無料です）。

※各会派の賛否状況は４面に掲載しています。

区	分 変更前 変更後
入園料 大人(高校生以上） 500円 700円

小学生・中学生 100円 無料
年間パスポート 大人（高校生以上） 2,500円 2,500円

小学生・中学生 500円 廃止
駐車場使用料 普通自動車 500円 700円

大型自動車 2,100円 2,800円
小学生未満は入園料無料

　平成28年４月から、入
園料や駐車場使用料を変
更します。また、休園日
を月曜日から水曜日に変
更します。

動物公園の入園料・休園日などを変更

　平成28年４月から、蘇我コミュニティセンター→蘇我勤労市民プラザの施設を活用
　　　　　　　　　　　真砂コミュニティセンター→旧真砂第一小学校跡施設を活用

可決した主な議案

第１回臨時会

補正予算　一般会計に８億1,900万円を追加
　補正予算の主なものは次のとおりです。
○個人番号カード発行などの経費…………… ３億9,330万円
○液状化対策の推進……………………………１億　300万円
○東幕張地区土地区画整理事業……………… １億4,070万円
○千葉中央港の旅客船さん橋に
　アクセスする階段デッキを整備………………………１億円

　二輪車などの軽自動車税の税率引き上げを平成28年度に
延期すること、法人市民税均等割の税率区分の基準見直し、
低所得者に対する国民健康保険料の軽減措置の拡大などにつ
いて承認しました。

市税条例、国民健康保険条例の一部改正の専決処分を承認

第２回定例会

心身障害者の医療費を助成

コミュニティセンターの移転


